

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Dzaoudzi, lundi 22 février 2016

## Cérémonie d'inauguration du Collège Majicavo





Le Préfet de Mayotte, Seymour MORSY, et le Vice-Recteur, Nathalie COSTANTINI ont inauguré le collège de Majicavo le samedi 20 février.

Les travaux de ce collège ont été conduits par la Direction de l'Environnement, l'Aménagement et du Logement (DEAL) pour un coût total de 32 millions d'euros. Cette nouvelle construction s'inscrit dans un ensemble de constructions nouvelles telles que le collège de Ouangani, du lycée de Mamoudzou Nord et de l'internat de Dembeni.

Dans leur discours respectif le Vice-Recteur et le Préfet ont rappelé que la place des enfants est à l'école et qu'ils étaient honorés d'inaugurer ce bâtiment très aéré et très lumineux imaginé par l'architecte William GOHIER.

L'événement s'est déroulé dans une atmosphère conviviale et festive avec une forte mobilisation du corps professoral qui a organisé différents spectacles animés par les élèves dont un hommage aux attentats de Paris du 13 novembre 2015. La population de la commune s'est aussi impliquée en proposant au public des prestations de danses locales.

A son ouverture, le collège comptait 766 élèves et s'attend à accueillir 1567 élèves en 2017 ce qui témoigne de la capacité de l'établissement à accueillir de nombreux jeunes et à répondre ainsi aux besoins du territoire.

A l'occasion de cet événement, l'Etat a démontré une nouvelle fois son engagement dans l'éducation des jeunes Mahorais.

Mayotte est la seule académie où la compétence relative à la construction des établissements scolaires du 2nd degré revient à l'État. Chaque année celui-ci investit 50 millions d'euros sur le territoire.

@Prefet976